



NICOLAS ECONOMOU/NURPHOTO VÍA GETTY IMAGES

## Un número récord de sirios se convierten en ciudadanos alemanes

¿Qué les deparará el futuro?

- Josue Michels
- [5/6/2024](#)

Alemania naturalizó a 200.100 personas el año pasado, la cifra más alta desde que comenzaron a realizarse registros en el año 2000. Según los datos publicados el 28 de mayo por la Oficina Federal de Estadística de Wiesbaden (Alemania), 75.500 (el 38%) eran sirios con una edad promedio de 24,5 años. La mayoría eran hombres (64%). Ahora, estos nuevos ciudadanos tienen ante ellos un sinfín de oportunidades, incluyendo la posibilidad de enlistarse al ejército alemán.

En la crisis de refugiados de 2014-16, casi el 5% de toda la población siria se trasladó a Alemania. Angela Merkel, la canciller alemana en aquel momento, proclamó audazmente: *“Wir schaffen das!”* (¡Podemos hacerlo!). En realidad, causó graves problemas: muchos sirios se negaron a asimilarse, no aprendieron alemán, sobrecargaron a la sociedad y se convirtieron en delincuentes, incluso en terroristas.

En otros casos, la inmigración tuvo más éxito. Miles de sirios encontraron un nuevo hogar en Alemania, buscaron oportunidades de educación, se incorporaron a la fuerza laboral e incluso obtuvieron la ciudadanía. Estas historias de éxito están desempeñando un papel importante en las relaciones entre Alemania y Siria.

La página web de la Bundeswehr alemana dice sobre estos sirios:

Muchos tienen cualificaciones educativas muy superiores al promedio sirio. A menudo han obtenido cualificaciones incluso superiores en Alemania. Es correcto hablar de la “futura generación” siria. Es probable que en Berlín y Damasco haya un gran interés por poder utilizar su fuerza, sus capacidades y sus contactos en favor de Siria en el Día de la Reconstrucción. Algunos “germano-sirios” incluso han asumido cargos políticos en Alemania mientras tanto o tienen la intención de presentarse como candidatos a escaños en los parlamentos alemanes. Esto también podría dar lugar a un cambio de tendencia en la política alemana respecto a Siria. Para la economía alemana, los contactos personales y los estrechos vínculos de muchos sirios con su país de origen podrían convertirse en importantes puertas abiertas para nuevas relaciones comerciales. Esto les daría una clara ventaja sobre sus competidores internacionales a la hora de adjudicar contratos de ayuda a la reconstrucción.

Alemania ha acogido a refugiados sirios con esta reconstrucción en mente. En 2016, la Bundeswehr, en cooperación con la Agencia Federal de Empleo, capacitó a los refugiados sirios en conocimientos y habilidades civiles para ayudar al mercado laboral alemán y contribuir potencialmente a la futura reconstrucción de su país.

Desde 2012 hasta finales de 2022, Berlín ha aportado 18.500 millones de dólares para ayudar a Siria y a los países vecinos. En los dos últimos años, ha prometido 2.000 millones de dólares adicionales. Pero para que Siria pueda reconstruirse,

primero tiene que convertirse en un país seguro.

## ¿Luchar con Alemania por Siria?

La Bundeswehr ha brindado oportunidades educativas a muchos refugiados sirios, lo que ha inspirado a algunos a unirse al ejército. Eihab Mastou dijo a *Südkurier* que un internado de dos días en una unidad de infantería de la Bundeswehr lo llevó a buscar la ciudadanía para poder unirse al ejército.

El diario alemán *Bild am Sonntag* informó en 2016 de que 1 de cada 4 soldados alemanes tenía antecedentes migratorios. Dado que muchos de los sirios que recientemente han obtenido el pasaporte alemán son de edad militar, esta podría ser una oportunidad atractiva para ellos.

Alrededor de 3.000 musulmanes trabajan en el ejército alemán. Bernhard Felmberg, obispo castrense protestante, dijo a la Deutsche Welle: "Dado que cada vez hay más musulmanes sirviendo en la Bundeswehr, apoyo expresamente que se ofrezca a estos soldados la posibilidad de recibir atención pastoral en su religión".

Las fuerzas armadas alemanas sufren una aguda escasez de soldados. Como escribió *Politico* en febrero: "Los números de tropas han caído a un mínimo histórico de 180.000, con unos 20.000 nuevos reclutas necesarios sólo para reemplazar a los que se van cada año, por no hablar de elevar los números a un nivel capaz de defender seriamente el país".

Pronto Alemania podría necesitar muchos más que sólo 20.000 nuevos reclutas. ¿De dónde saldrán?

En enero, el ministro alemán de Defensa, Boris Pistorius, generó un debate al proponer que los extranjeros se enlisten en el ejército alemán, lo que podría ayudarles a obtener la ciudadanía. Si los sirios están dispuestos a luchar por Alemania en un frente extranjero, ¿cuánto más lucharían con Alemania por su propio país?

Durante años, la Bundeswehr ha considerado la posibilidad de llevar a cabo una misión militar en Siria. El sitio web de la Bundeswehr dice: "Una cosa podría ser muy útil para la Bundeswehr aquí, concretamente la gran popularidad de Alemania en Siria y el 'relativo equilibrio' de la política alemana en Oriente Medio en su conjunto".

## Una alianza común

Es un hecho poco conocido que el régimen racista de Adolfo Hitler movilizó a más de 70.000 musulmanes en la Segunda Guerra Mundial. *Deutschlandfunk Kultur* informó de ello en 2015:

El régimen nazi cortejaba ahora a los musulmanes como aliados y trataba de incitarlos a luchar contra supuestos enemigos comunes: el Imperio británico, la Unión Soviética, Estados Unidos y los judíos. Las preocupaciones racistas se dejaron de lado con un pragmatismo asombroso. (...)

Los propagandistas alemanes politizaron el Corán y el concepto de yihad para incitar a los musulmanes a la violencia religiosa contra los Aliados.

Al mismo tiempo, la Wehrmacht y las Waffen SS reclutaron a decenas de miles de voluntarios musulmanes a partir de 1941: bosnios, albaneses, tártaros de Crimea y musulmanes del Cáucaso y Asia Central.

Debemos consultar la historia para comprender el futuro, especialmente cuando la historia coincide con la profecía. Después del atentado del 7 de octubre, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, señaló: "En la Segunda Guerra Mundial, las naciones árabes se aliaron con Alemania. ¿Podría volver a ocurrir? Bueno, la profecía bíblica dice que podría ocurrir y ocurrirá, y tenemos que vigilarlo muy de cerca" (17 de noviembre de 2023).

En su artículo de enero de 2024 "[Mientras vigila a Gaza, vigile a Alemania](#)", añadió:

Ya en la Segunda Guerra Mundial, el régimen nazi mantenía diversos grados de relaciones con Yemen, Siria, Irak, Líbano, Arabia Saudí y Afganistán, así como con Turquía. Y mediante la conquista militar, las potencias del Eje hicieron incursiones en Libia, Egipto, Marruecos, Argelia y Túnez.

Siria tiene hoy una importancia especial para Alemania debido a su situación estratégica y a sus cientos de miles de refugiados. Una profecía del tiempo del fin en el Salmo 83 dice que Siria se aliará con Asiria, la actual Alemania. Esto requerirá un cambio en los aliados actuales de Siria, pero los signos de ese cambio venidero son evidentes.

Para saber más, vea el programa "[Irán está perdiendo Siria a manos de Alemania](#)" de *La Llave de David*, presentado por el Sr. Flurry.

